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掲載されている写真につきましては、ご本人様の了解を頂いております。 

※感染症予防の対応により予定が変更になる場合
もあります。ご了承お願い致します。 

社会福祉法人 敬仁会 養護老人ホーム シルバー倉吉 

１１月号 ④ １１月号 ① 

シーツ交換のボランティアを募集しています。 
お電話でお問い合わせください。 

編集後記 

♪ボランティア募集中♪ 

波々伎 波々伎 

★夜間想定避難訓練 

★看護学生さんが来られました 

★赤い羽根共同募金 

★職員紹介 

★今月の予定 

★ようこそようこそ 

★編集後記 

今月号のご案内 

令和２年度 施設理念 
お一人おひとりを大切にした、 
その人らしい生活を支援します。 

 
施設方針 

(1)利用者の願いを尊重し、尊厳ある 
   暮らしを提供します。 

(2)地域と協力・連携を図り、地域 
   貢献に取組みます。 

 
テーマ 

「健康長寿を目指して、共に生きる」 

 シルバー倉吉では、「高齢者に関するお困り事
相談」を受け付けております。一人で悩まずに、
まずはお気軽に相談をしてみて下さい。 

相談受付担当：本間、山下 

お困りごとはありませんか？ 

 シルバー倉吉では、生活管理指導短期宿泊事業
(ショートステイ：定員６名)のサービスを受付け
ています。介護度がなくても利用可能です。 

ご利用のお問い合わせは、居住地の市町村へお願
いします。 

ちょっと宿泊、どうですか？ 

 ４日 誕生会 
 ５日 グランドゴルフ大会 
 ６日 心電図検査 
 ９日 お花クラブ・お茶クラブ 
１０日 午前入浴 
１１日 紅葉狩り外出 
１２日 健康診断 
１３日 書道クラブ 
    内科往診 
１５日 映画上映会 
１６日 美容の日・囲碁ボランティア 
１８日 カレンダー教室 
１９日 寿司の日 
２０日 スナックひまわり 
２３日 美容の日・囲碁ボランティア 
２５日 栄養相談日 
２６日 喫茶花みずき 
２７日 内科往診 
３０日 午前入浴 
 
※20日は貯水槽清掃のため、午前中は断水の 
 予定です 

  

 感謝の気持ちを「ようこそ、ようこそ」
とお話しして下さる利用者の方の、お言葉
を頂き、このタイトルを付けさせて頂きま
した。みなさん、「ようこそ、ようこそ」 

“撮影： Kazuyoshi” 
 すっかり秋らしくなり、ニュースでは
大山の紅葉が紹介されていました。今年
は葉の色が濃く、特に綺麗だそうです。
この時期になると「○○の秋」とよく聞
きますが、今年の目標は読書の秋です。
たくさんの本を読んでお気に入りの1冊
を見つけたいと思います。 
                木天 

施設内で行われる行事は、できるだけ
実施していきたいと思います。 
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 10月22日、倉吉市消防団上井分団の皆さんと松谷ポンプさんのご協力のもと、午後7時
から夜間想定の避難訓練を行いました。夜間は職員の数が少なく、居室で休まれるご利用者
様も多いため、昼間よりも避難に時間がかかります。夜間でも安全に避難するための行動を
よく考え、防災に対する意識を持つ良い機会となりました。また、一緒に訓練をしてくださ
る皆さんの頼もしさ、協力の有り難さを実感しました。 
 



１１月号 ② １１月号 ③ 波々伎 波々伎 

シルバー倉吉の職員はどんな人？ 
 施設に来られる機会のないご家族様にも様子が分か
るよう、広報誌の一コマを使って職員紹介をさせてい
ただくこととしました。 
 第３回目は、介護課 松原裕美さん（サービス提供
責任者）をご紹介します。 

「シルバー倉吉は8年目になり、毎日元気に働いて
います。シルバー倉吉の魅力は毎月たくさんの行事
があるところです。今年はコロナであまりできてい
ないのですが、来年に期待しています。」 
（職員Yさんより）松原さんは恥ずかしがりな性格
ですが、仕事はしっかりとこなす、頑張り屋です。 

 10月１日より共同募金運動が全国一斉に始まりました。地域福祉増進のため、
シルバー倉吉も協賛しています。事務所に募金箱を置いていますので、皆様の
ご協力をお願いします。 

 10月は倉吉総合看護専門学校の学生さん９名が2班に
分かれて高齢者コミュニケーション実習に来られました。 
 ご利用者様と一緒に散歩したり、たくさん話をしたり、
交流を深めておられました。 
 学生のみなさんの考えたレクリエーションはとても好
評でした！ 
「楽しかったよ！」「またしたいなぁ」との声も聞かれ
ました。 


